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 Amt für Jugend, Familie, 
Senioren, Soziales und 
Schulen 

 Datum 19.01.2015 
 
 

 
Beschluss-Vorlage 2015/0019 zur Sitzung am 29.01.2015 
des SOZIAL- UND JUGENDAUSSCHUSSES  
 
 
 
TOP  1 
 

öffentlich 

Betreff: Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

 
Finanzielle Auswirkungen?  Ja  Nein   
          

          
Kosten laut Beschlussvorschlag:  Kosten der Gesamtmaßnahme  Folgekosten 
Euro   (nur bei Teilvergaben)   einmalig 
Kosten lt. Kostenschätzung       lfd. jährl. 
Euro   Euro   Euro  
          

          
Veranschlagt     Produktkonto  
im Ergebnis-HH im Investitions-HH mit Haushaltsansatz  
 2014  2014 Euro  Bereits vergeben  
          

          
Der zuständige Referent / Die zuständige Referentin 
 wurde gehört  hat zugestimmt  hat nicht zugestimmt 
          

 
 
Sachverhalt: 
 

Der Sozial- und Jugendausschuss hat in seiner nicht öffentlichen Sitzung am 16.10.2014 beschlos-
sen, keine Erhöhung der Essensgebühren in den städtischen Kinderbetreuungseinrichtungen und 
Ganztagsschulen vorzunehmen und für den Einsatz von Bio-Lebensmitteln oder örtlich erzeugten 
Lebensmitteln (z. B. Brucker Land) zusätzliche Mittel bereitzustellen. 

 
Um den Fachkräftemangel in den Kinderbetreuungseinrichtungen entgegenzuwirken, hat der Sozi-
al- und Jugendausschuss dem Hauptausschuss empfohlen, den in den städtischen Kinderbetreu-
ungseinrichtungen tätigen Erzieher*innen eine Arbeitsmarktzulage zu gewähren und bei den Kin-
derpfleger*innen den Stufenaufstieg zu verkürzen. 

 
Der Sozial- und Jugendausschuss hat dem Stadtrat ferner empfohlen, im Rahmen der Erweiterung 
der Theresen-Grundschule und der Wittelsbacher Mittelschule bei der Regierung von Oberbayern 
ein verbindliches Raumprogramm für die Mittelschule mit 15 Klassen zu beantragen und für die 
Umsetzung der Inklusion an beiden Schulen zusätzliche Gruppenräume von einer Größe von zu-
sammen ca. 230 qm einzuplanen. Für den Bereich der Nachmittagsbetreuung an der Theresen-
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Grundschule soll eine zusätzliche Hauptnutzfläche von mindestens 200 qm vorgesehen werden. 
 

Weitere Beschlüsse wurden in der nicht öffentlichen Sitzung des Sozial- und Jugendausschusses 
am 16.10.2014 nicht gefasst. 

 
 
 
Zustimmung  

 

Bruno Didrichsons    genehmigt OB 
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